



Nikola Adam, 41 J., verh., 4 Kinder, Zahnärztin, Buckenhof. Ich freue mich, Teil einer so lebendigen Gemeinde zu sein. Im Moment ist mein Schwerpunkt die Kinder- und Jugendarbeit mit Familienkirche, Krippenspiel und Gemeindefreizeit. Menschen für Gemeinschaft zu begeistern und im Herzen zu berühren, ist für mich ein großes Geschenk.

Steffen Bruntner, 46 J., verh., 3 Kinder, Sozialversicherungsfachangestellter, Buckenhof, Ich möchte mich daran beteiligen, die Angebote und das Miteinander in der Markusgemeinde für die Menschen wahrnehmbar zu machen. Die vielfältigen Themen im Kirchenvorstand sind eine spannende Aufgabe für mich.

Dorothee Budde, 59 J., verh., 3 erw. Kinder, Übersetzerin, Erlangen
Ich möchte dazu beitragen, dass St. Markus ein Ort ist und bleibt, an dem Menschen Gottes Liebe erfahren können. Zudem ist mir wichtig, dass die Ehrenamtlichen in unserer Gemeinde ein Umfeld haben, in dem sie gerne und gut arbeiten können.

Doris Gebauer, 52 J., verh., 2 erw. Kinder, Verwaltungsangestellte, Sieglitzhof. Wir haben eine lebendige und kreative Kirchengemeinde, deren Aktivitäten die Herzen der Menschen erreicht und Gottes Liebe weiterträgt. Ich möchte dies gerne weiterhin im Kirchenvorstand unterstützen.



Sabine Rüger, 61 J., verh., 1 erw. Tochter, 2 Enkelkinder, Bankkauffrau, Buckenhof. Ich möchte mich weiter dafür einsetzen, dass unsere Gemeinde offen und einladend ist. Besonders wichtig sind mir unsere Gottesdienste und alle Gelegenheiten, bei denen Menschen zueinander und zu Gott finden.

Sabine Schuhmann, 54 J., verh., 3 erw. Töchter, Dipl.-Ing. Wasserwirtschaft, Spardorf. Ich möchte mich für die Förderung einer lebendigen Gemeinschaft in St. Markus einsetzen. Mich bewegen besonders Themen zum Klimaschutz und dem Erhalt einer nachhaltigen, lebenswerten Zukunft für die kommenden Generationen.

Regine Wacker-Donhauser, 63 J., verh., 3 erw. Kinder, Dipl.-Psychologin, Erlangen. Unser reichhaltiges, lebendiges Gemeindeleben, das durch das hohe Engagement von so Vielen zustande kommt, empfinde ich als einen großen Schatz. Ich möchte gerne weiterhin im KV daran mitwirken, dass Kirche auch auf neuen Wegen zu den Menschen kommen kann.

Andreas Wallerer, 23 J., Zerspanungsmechaniker, Spardorf. Ich komme aus der Konfi-Arbeit und habe dabei viel über die Gemeinde erfahren können. Inzwischen bin ich auch außerhalb der Jugendarbeit tätig. Ich engagiere mich, um Raum und Heimat für Jugendliche und jüngere Erwachsene in St. Markus zu schaffen.



Dr. Christian Gerber, 63 J., in fester Beziehung mit Dorthé, 2 erw. Söhne; Vertriebs-Ing.; Spardorf.

Eine gelebte Ökumene ist mir mit meinem katholischen Elternhaus wichtig. Ich bringe rheinischen Humor und Gremienerfahrung mit. Im Gottesdienst und gemeinsamen Gesang treffen wir Gott und tanken auf.

Andreas Jannack, 48 J., verh., 3 Kinder, Dipl.- Wirtschaftsinformatiker, Erlangen.

Ich bin immer wieder begeistert von der Vielfalt in St. Markus. So können sich unterschiedliche Menschen angesprochen fühlen, gemeinsam den Glauben an Jesus leben und erlebbar machen. Das möchte ich mitgestalten.

Wolfgang Keck, 67 J., verh., 3 erw. Kinder, Sozialpädagoge und Hausmann, Buckenhof. Mir liegt am Herzen, dass unsere Kirchengemeinde St. Markus offen und zukunftsorientiert ist, mit tollen Angeboten für jede Altersklasse. Ich engagiere mich sehr gerne in unserer Gemeinde, wo Alle ein Zuhause finden und Gottes guter Geist spürbar ist.

Martin Pfeifenberger, 62 J., verh., 3 erw. Kinder, Schulleiter (Religion u. Deutsch), Röthelheimpark. Als Mitglied im Stadtteilbeirat Ost möchte ich die Verbindung zwischen politischer und Kirchengemeinde intensivieren. Mir liegt außerdem daran, religiöse Bildung in Schule und Gemeinde besser zu verzahnen, mehr Bewusstsein füreinander zu schaffen.



Ilse Wierny, 69 J., selbständige Buchhändlerin, Erlangen. Für den Kirchenvorstand kandidiere ich, weil mir die Belange der Kirchengemeinde wichtig sind und ich mich intensiver einbringen möchte. Besonders vorheben möchte ich die Gottesdienste, gerne mit Musik, und ein respektvolles Miteinander.

Kerstin Wolski, 54 J, Dipl.- Sozialpädagogin, verh., 3 erw. Kinder, Buckenhof. Unsere Gemeinde soll ein Ort voller Freude und fröhlichem Miteinander sein. Ich wünsche mir, dass Kirche für möglichst viele Menschen sicht- und erlebbar wird! Nur wenn wir offen sind, wenn wir auf die Menschen zugehen, können wir Zukunft gestalten!

Dr. Christofer Zwanzig, 46, verh., 2 Kinder, Pressesprecher, Erlangen. St. Markus bringt Menschen mit gemeinsamen Werten und verschiedenen Ansichten zusammen. In einer Zeit, in der unsere Gesellschaft immer mehr auseinanderzudriften droht, ist das besonders wertvoll. Für diese Gemeinschaft möchte ich mich einsetzen.

Stimm
für Kirche